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Senor Presidente,
Nuestra delegacion desea sumarse a lo expresado per las delegaciones de
Iran en nombre del Movimiento de Raises No Alineados, y de El Salvador
en nombre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribenos
(CELAC).

Senor Presidente,
Reiteramos que el trabajo del Comite de la Carta es vital para nuestra
organizaoion. Nuestro pals mas que nunca sigue seriamente
comprometido con las labores de este Comite y en tal sentido seguira
contribuyendo de manera substantiva y constructiva en sus deliberaciones.

Asimismo, insistimos que la Asamblea General es el organo democratico y
universal por excelencia, donde se puede discutir cualquier tema, dentro
de los llmites que le confiere la Carta. Notamos por lo tanto con suma
preocupacion que el Consejo de Seguridad se atribuya la potestad de
discutir temas que no son de su competencia.

Senor Presidente,
Nuestra delegacion celebra los resultados concretos alcanzados en la
ultima sesion del Comite de la Carta, tales como el primer debate tematico
sobre el uso de la negociacion, bajo el tema de agenda solucion pacifica
de controversies. Estos debates anuales sobre solucion pacifica de
controversies contribuyen a promover una culture de paz entre los Estados
Miembros.

Cabe senalar, que cuando el Comite complete las discusiones sobre todos
los medios de resolver las controversies que se encuentran en el articulo



33 de la Carta de Naciones Unidas, los insumos y materiales compilados
seran de gran valor para los trabajos del Comite. El subtema del proximo
debate anual sera sobre mediacion y alentamos a todos los estados
miembros a brindar sus mejores practicas.

Senor Presidente,
El Comite tiene una labor importante por delante, por lo que consideramos
que el tiempo actualmente asignado al Comite es el adecuado.

Nuestra delegacion esta segura de que, en un future inmediato, podremos
contar con nuevas propuestas del Comite y las ya existentes seran
discutidas a profundidad, brindando una contribucion efectiva a la
implementacion de la Carta de las Naciones Unidas.

Continuaremos apoyando todos los esfuerzos para fortalecer el papel
central y la autoridad de la Asamblea General y estamos siempre
dispuestos en discutir constructivamente iniciativas que contribuyan a
mejorar el trabajo de nuestra organizacion.

Senor Presidente,
Para concluir, afirmamos el Compromise de seguir luchando por la Paz,
que es la prioridad que tiene el Mundo, que tienen nuestros Pueblos, y que
los conflictos que se presentan en diferentes Regiones de nuestra Planeta se
puedan ir superando, a traves del Dialogo, a traves de la Negociacion y
sobre todo, libres del use o de la amenaza del use de la Fuerza, que es lo
que mas anhelan todos nuestros Pueblos, desde los Pueblos de las
grandes Potencias, hasta los Estados pequenos en Pobladon, pequenos en
Desarrollo, pero grandes en sus Valores y en su Historia.
Muchas Gracias.


